
 

Ecole Publique Jules Verne 

38 Route de Thouars – 79200 VIENNAY – 
Tel. Elémentaire : 05 49 95 09 73 

Tel. Maternelle : 05 49 95 14 47 

 

Compte rendu du Conseil d’école du 3 Novembre 2014 -18H00 
 

Présents : 

Municipalité : 

Mme Tisserand, 

conseillère municipal 

 

Communauté de communes: 

M.Morin 

Enseignants : 

Mme Drochon 

Mme Le Pape 

M.Jouvin 

M.Gouasmia 

Parents élus : 

Mme Marsault 

Mme Ravot 

Mme Boileau 

 

DDEN : 

M.Guignard 

Absents : Mme Savarit 

Excusé : M.Teyssèdre, Inspecteur de l’éducation nationale 

 

M.Gouasmia sollicite un secrétaire de séance, Mme Le pape accepte d’assurer cette fonction 

 

 

Préambule: Les rythmes scolaires ne changent pas. Les deux parties de l'école (maternelle et élémentaire) 

fonctionnent sur des horaires différents les après midis. 

La compétence école est désormais prise en charge par la Communauté de Communes "Parthenay-Gâtines" 

 

 

1/Présentation et point sur les effectifs de l'école 

 

L'école compte 105 élèves répartis sur 4 classes soit une moyenne de 26,25 élèves par classe. 

Arrivée d'un nouvel enseignant : Mr Jouvin est en poste depuis la rentrée et a en charge la classe de cycle 3. 

 

2/Vote du règlement intérieur 

 

La partie scolaire du règlement de l'école ne change pas. 

La partie péri-scolaire a été modifiée : les temps d'activités périscolaires (TAPS) remplacent les activités périscolaires 

(APS) qui étaient gérés par le SIVOM L'avenir en Gâtine. Les compétences du SIVOM sont désormais exercées par la 

communauté de communes sous l'appellation TAPS. 

Le règlement est adopté. 

 

3/Hygiène et sécurité, le suivi des élèves 

 

Le médecin PMI interviendra début novembre pour l'ensemble des MS. 

 

Une alerte incendie s'est déroulée à la fin du mois de septembre. Plusieurs  anomalies ont été notées : 

– Du côté de l'élémentaire, la sonnerie ne s'entend pas dans tous les bâtiments (les toilettes par exemple). 

– Du côté de la maternelle, la sonnerie est trop faible. Lorsque les élèves sont en activités, leurs bruits couvrent 

celui de l'alarme. 

Mr Gouasmia propose une intervention des pompiers et de la communauté de communes pour revoir les plans 

d'évacuation. 

 

Un exercice de confinement (PPMS) sera mis en place avant les vacances de Noël. L'école ne dispose pas encore du 

matériel nécessaire (eau, torche, radio, ...). De plus des questions d'organisations se posent (Dans quelle classe 

confiner les élèves sans qu'ils aient à sortir de leur bâtiment ?) 

 

Les élèves en difficultés peuvent bénéficier de différentes aides (les APC, les PPRE, le RASED). La psychologue scolaire 

peut également intervenir mais à l'initiative des familles. 

 



4/Présentation des projets 

 

Cette année, l'école est affiliée à l'USEP et chaque classe fera des rencontres sportives avec d'autres écoles. 

 

En maternelle: 

- Les élèves participeront au dispositif Maternelle et Cinéma 

- Visite de la Boulangerie de Viennay 

- Projet sur les contes et l’oralité 

- Sortie au nombril du monde (classe de M.Gouasmia) 

- Sortie au CPIE de coutières (classe de Mme drochon et Mme Le pape) 

 

En élémentaire: 

Les CP/CE1: 

- Séances de Natation 

- Participation au dispositif Ecole et Cinéma avec le cycle 3 

Les CE2/CM1/CM2: 

- Participation au dispositif ECORCE (Observation , Recherche et expérimentation dans le milieu naturel) 

- Participation au dispositif Le printemps des poètes 

- Participation dans le cadre de la littérature au réseau Les incorruptibles. 

 

L’ensemble de l’école sera aussi concerné par l’intervention de la compagnie de cirque CARNA 

 

5/Les locaux et les travaux 

 

La toiture de la garderie a été entièrement refaite. 

Un liste de demande de travaux a été adressée à la communauté de communes. 

 

L'équipe enseignante propose que toute les classes de la maternelle au CM2 soit dans les mêmes locaux (du côté de 

la maternelle). Cette demande avait déjà été évoquée lors du 3ème conseil d'école de l'année 2013-2014. 

Cette demande est motivée par différents éléments : 

– Affecter l'ensemble des locaux de l'élémentaire à la mise en place des TAPS et créer ainsi 2 lieux clairement 

distincts entre le scolaire et le péri-scolaire. 

– Faciliter la communication entre l'équipe enseignante  et ainsi proposer une meilleure gestion de l'école. 

– Offrir aux élèves de l'élémentaire une cour de récréation adaptée (le plateau de sport) 

 

6/Questions diverses 

 

Des familles de l'école maternelle qui viennent chercher leur enfant à midi souhaiterait venir les chercher dans leur 

classe plutôt qu'à la porte d'entrée de l'école. 

M.Gouasmia indique que l’ouverture des portes de l’école a lieu à 12H00 et qu’il n’est pas souhaitable lorsqu’il y a 

cantine de faire rentrer les parents dans l’école pour venir chercher leur enfant au même moment où d’autres 

partent en restauration scolaire 

 

 

FIN DE SEANCE 19H30 

 

Prochain conseil d’école en février 2015 

 

 

 

LE PRESIDENT        LE SECRETAIRE 


